

## EVZ ohne NHL-Stars chancenlos?



Alexandra Iten (17),  
Unterägeri

Seit bekannt ist, dass nach 113 Tagen endlosem Verhandeln die Eishockeysaison in Amerika nun doch noch zu Stande gekommen ist, herrschen in der Schweiz gemischte Gefühle. Für die Kloten Flyers ist die Abreise all der Cracks nicht weiter schlimm, wenn nicht sogar eine Erleichterung. Doch wer in letzter Zeit das Ganze in den Zuger Medien mitverfolgt hat, der weiss, dass für den EVZ der Abgang von Damien Brunner, Rafael Diaz und Henrik Zetterberg an eine Katastrophe grenzt. So wird es jedenfalls dargestellt.

**Meiner Meinung nach** wird wieder mal, wie man das von Zeitungen so kennt, ganz schön übertrieben. Verstehen Sie mich nicht falsch, ich bin ein grosser EVZ-Fan, weiss, was die drei Superstars geleistet haben und bin ihnen sehr dankbar dafür. Die Panik, die nun herrscht, kann ich aber nicht verstehen. Es stimmt zwar, dass die Linie, die für insgesamt 118 Skorerpunkte zuständig war, zweifellos unersetztlich ist, doch es handelt sich hier um Sport und nicht um Mathematik. Nur weil der EVZ drei grossartige Einzelkönner verloren hat, bin ich nicht bereit, die Hoffnung aufzugeben! Auch in der Zeit vor der Superlinie hat das Team

Tore geschossen und Spiele gewonnen, und ich bin davon überzeugt, dass dies auch jetzt wieder möglich sein wird. Die drei Superstars sind nicht eins zu eins zu ersetzen, und ich sage nicht, dass das Team nicht an Qualität verliert. Ich glaube jedoch daran, dass, wenn jeder Spieler ein bisschen konzentrierter spielt, sich noch mehr fürs Team einsetzt und vor allem an den Sieg glaubt, es möglich sein wird, die Playoffs ohne Probleme zu erreichen. Was danach kommt, weiss sowieso niemand.

### U 20

**Mag sein,** dass es unrealistisch ist, dieses Jahr vom Titel zu träumen, doch wer hätte letzte Saison gedacht, dass der ZSC, nachdem er sich im letzten Moment qualifiziert hatte, Meister würde? Und sind die Zuger nicht trotz Liga-Topskorer Brunner und Qualifikationssieg gegen besagtes Team sang- und klanglos untergegangen? Wer nun also den Teufel an die Wand malen will, der kann das tun, doch ich werde auch in den kommenden Spielen an den EVZ glauben und die Saison so lange geniessen, wie sie andauert.

#### HINWEIS

In der Kolumne «U 20» äussern sich die Autoren zu von ihnen frei gewählten Themen. Ihre Meinung muss nicht mit derjenigen der Redaktion übereinstimmen.